
産 業 建 設 委 員 会  
令和 4 年 6 月 15 日(水 ) 

    時 分 ～  時 分 

第 3 委 員 会 室 

 

【委 員】川上委員長、田畑副委員長 

沖田委員、串﨑委員、上野委員、布施委員、牛尾委員 

【委員外】 

【議長団】 

【執行部】 

（産業経済部）佐々木産業経済部長、大屋商工労働課長 

（都市建設部）戸津川都市建設部長、西谷建設企画課長 

【事務局】大下書記 

 

議題 
 

1  所管事務調査事項について 

 

2  6月 27日（月）の委員会審査日程等について 

 

3  その他 

 

4  はまだ議会だより読者アンケートに寄せられた意見等への対応協議について 

【Vol.65 5月号】（委員間で協議） 

 

5  【取組課題】漁業関係者との意見交換会について（委員間で協議） 

  

令和 4年 6月浜田市議会定例会議 産業建設委員会審査について 
◆日時：令和 4年 6月 27日（月）10：00 ～     場所：全員協議会室 

 

【予定議題】 

1 陳情審査 

⑴ 陳情第 44号 いろいろな規定が玉虫色である陳情について 

⑵ 陳情第 45号 水産加工団地を浜田市の公共下水にするという陳情について 

⑶ 陳情第 46号 危険処理の際、所有者に請求する費用に整合性があるかという陳情に

ついて 

2 議案第 43号 浜田市浜田漁港水産物荷捌所条例の一部を改正する条例について 

3 議案第 45号 指定管理者の指定について（浜田市ふるさと体験村施設） 

4 議案第 48号 市道路線の廃止について（今福 82号線外） 

5 所管事務調査 

6 執行部報告事項 

7 その他 

8 産業建設委員会の取組課題について 











読者アンケート Vol.65に寄せられた意見等対応報告 

総務文教委員会 

意見 対応経過及び結果 

防犯カメラが色んなところに増設され、安心感が増しました。

通学路にある、増水時に危険だと感じていた側溝に蓋がつい

たりと、身近なところで改善を感じ、嬉しく思います。 

コンパクトシティや SDGs推進、オンライン活用で地方でもで

きることが増え…と社会が変化している今、予算をかけて大

きな箱物を作るような従来型の町づくりではなく、長期的な

視点でコツコツと一人一人の住みやすさを積み上げていくこ

とが、地域の課題解決に繋がることもあるのではと感じます。 

団塊世代がこの世を去ったあとの浜田市には何が残るのか、

何が必要なのかを考えて動ける議員さんを期待しています。 

 

歴史資料館の建設反対を市長に対して議員がはっきり言って

ほしい。 

予算規模が少ない中で、建設費や維持費に投資することは納

得いかないし、市民生活は全く良くならないと思っている。 

市長に対してはっきりものを言える議会であってください！ 

 

市長はよく住んで良かった街づくりとスローガンを言われま

すが高齢者にとっては、とても住みにくい街となっています。

その原因は交通の便が悪いことです。病院や買い物をするの

にいつもタクシーは使えません（タクシー券を最大買っても 1

年間ではとても足りません） 

私の知り合いはそういった事情で外出することも少なく、家

に引きこもりがちです。そのために病気がちとなり医療費も

高くつきます。高齢者が生き生きと好きな時に好きな場所に

行くようになれば、引きこもりもなくなり医療費にもやさし

い街になるのではないでしょうか。そのためには交通の便が

良くなることです。 

私も 80代で免許の返納も考えていますが、こういった事情で

は返納もできません。 

話に聞くところによると松江市ではワンコインバス（小型バ

ス）が走っていて左まわり右まわりとあり、街の隅々まで走っ

ていると聞きます。浜田市もぜひ旧市内にワンコインバスを

走らせてせめて 30分に 1本の割合で走るようにしていただき

たいです。高齢者からの切なる願いです（第 3セクターでも良

いです） 

※松江市の実情を調べてみて下さい。 

※高齢者が生活する上で困っていることをアンケートしてみ

て下さい（課題が浮きぼりになると思います） 

 

 



読者アンケート Vol.65に寄せられた意見等対応報告 

福祉環境委員会 

意見 対応経過及び結果 

市議の方（浜田市として）考えて頂きたいのですが、私の子供

2人は精神福祉手帳 3級取得者、私自身も療育手帳 B級取得者

です。ずっと思っていたのですが、障がい者手帳を保持してお

り療育手帳なら A/精神福祉手帳なら 1･2 級の方なら自動車税

免除や高速道路等の優遇がありますが、私からすると遠方か

ら病院に通う際高速道路を使用したり、子供の通院やリハビ

リ等でどうしても親が運転をしないといけなくなってしまい

ます。現に私の子供は 2 人共どちらかが通院やリハビリに通

っているため毎週運転（高速利用しないといけない距離で

す。）しています。その障がいの重さに関係なく、もう少し障

がいをもっておられる家族の事を考えてもらえないでしょう

か？家族として心からの願いです。 

そして、譲り合い駐車場の使用についても同様です。重度の方

や妊婦さん･ペースメーカーを入れている方･高齢者の方は利

用可能のような表示がありますが、これもぜひ浜田市、島根県

に発信してほしいと考えます。 

 

コロナ禍の今、帯状疱疹が増えていると聞きます。数年前、私

の妹が 60代でかかり、本当に苦しんだ姿が怖くて忘れられま

せん。コロナで収入もままならず……どうか助成金を考えて

下さい。50代以上の人によろしくお願い致します。 

 

 

  



読者アンケート Vol.65に寄せられた意見等対応報告 

産業建設委員会 

意見 対応経過及び結果 

君市踏切について工事仕様書も JR に示したか 

口頭で依頼したのか 逃げるごまかすの執行部説

明としか見てないがどうか 

 

 

 

 

 

 


